



SERGIO LORENZO

Cáceres

Miércoles, 13 enero 2021, 07:24



«Este hombre **iba a clavar el cuchillo a alguien**. Podía haber hecho cualquier cosa. Estaba amenazando a la gente que pasaba a su lado, a gente mayor que estaba saliendo de la misa. Nada más llegar le dijimos mil veces que tirara el cuchillo, y no lo tiró, **fue a clavárselo a un compañero**», cuenta al Diario HOY uno de los cuatro agentes de la Policía Nacional que la noche del domingo evitaron que ocurriera una desgracia en la **plaza de Santiago**.

Los cuatro agentes, que iban en los dos coches policiales (Cáceres 20 y Cáceres 22), recibieron el aviso a las ocho y cuarto de la noche del domingo: «En la plaza de Santiago hay una persona con un cuchillo de grandes dimensiones en **actitud muy agresiva**». Un coche fue desde la Plaza Mayor y otro desde la zona de San Blas. Llegaron casi al mismo tiempo a la plaza de Santiago, en la esquina

«Nosotros vinimos de la Plaza Mayor por la calle Sande en dirección contraria, con las acústicas y luminosas puestas para que se nos viese –cuenta un agente, que como el resto guarda el anonimato por motivos de seguridad–. Nos metimos en la plaza buscando a esa persona, y nos salió detrás de un coche estacionado. **Se abalanzó sobre nuestro coche.** Le vimos el cuchillo, que era grande. Yo era el conductor y no me dejó abrir la puerta. Estaba muy violento. Todo el tiempo estaba golpeando el coche con el cuchillo, insultándonos y **diciéndonos que nos iba a matar.** Mi compañero salió del coche y se fue hacia él».

«A mí me atacó directamente. –afirma el agente que fue el primero en hablar con él– Salí del coche y le dije que tirara el cuchillo, pero no hizo caso. **Se lanzó directamente a por mí.** Me fui hacia atrás y fue cuando los compañeros se hicieron con él».

Al no haber soltado el arma y haber atacado a un agente le podían haber disparado, pero no lo hicieron. «Era muy violento. –indica otro de los policía –. Otros en esta situación

reculan al ver un uniforme. Igual no tiran el arma, pero se echan hacia atrás; pero él se vino contra nosotros, diciendo que nos iba a matar. Un compañero esquivó una cuchillada que **le rozó el cuello y le redujimos**».

Fue todo muy rápido. Los cuatro agentes se colocaron en posiciones estratégicas ante el agresor, como les han enseñado en la Policía Nacional, y cuando le cogieron desprevenido al lanzar una cuchillada uno que estaba detrás de él le tiró al suelo de una patada en la espalda. Le inmovilizaron la mano que tenía el cuchillo, le esposaron y le metieron en un coche policial. «Lo bueno es que actuamos coordinados, como nos han enseñado, y con rapidez, porque **si se alarga la intervención pueden surgir problemas**. Cuando lo teníamos en el suelo es cuando estaba saliendo más gente de misa».

El agresor es un hombre de **57 años con antecedentes penales**, que forma parte del grupo de personas que están causando problemas en la Plaza de Santiago. Al parecer se había peleado con alguien del

grupo y había ido a por un cuchillo para clavárselo. No le encontró y estaba enfurecido, amenazando a la gente. Ha pasado a disposición judicial y actualmente **está en libertad**, a la espera de ser juzgado por un delito de atentado contra agentes de la autoridad.

Los vecinos de Santiago agradecen la rápida actuación de la policía que ha evitado que alguien resultara herido. El presidente de la Asociación de Vecinos Ciudad Monumental de Cáceres, **Juan Manuel Honrado**, así lo afirma, señalando que es necesaria la presencia de la Policía Nacional y Local, para hacer frente al problema de inseguridad que tienen en el barrio, con las personas que **se han adueñado de la plaza de Santiago**.

El nivel de inseguridad está aumentando en la zona de la plaza de Santiago

Lo que está ocurriendo en la plaza de Santiago, no es nuevo. Es lo mismo que pasó primero en el parque infantil Gloria Fuertes (antes Calvo Sotelo) y luego en la Plaza de la Concepción.

Son problemas que generan personas que viven en la calle, algunos indigentes, la mayoría con problemas con las drogas y el alcohol, que se dedican a beber en la vía pública, con continuas peleas entre ellos, molestando a los vecinos que muchas veces tienen que ver escenas nada agradables.

Durante mucho tiempo estuvieron en la zona del Parque Infantil Gloria Fuertes, llegando a adueñarse de este espacio al que cada vez iban menos niños. Al final se marcharon ante la presencia de agentes, que incluso detuvieron a alguno de ellos por traficar con droga. Había policías controlándoles todos los días, lo que hizo que cambiaran su lugar de encuentro, trasladándose a la plaza de la Concepción. Aquí originaron problemas como cuando en agosto de 2009 fue detenida una de las habituales de este grupo, al intentar atracar una tienda de la calle Moret con un cuchillo jamonero.

Cuchillada en la Concepción

Su estancia en la plaza de la Concepción se hizo inaguantable para los vecinos que vieron como en abril de 2013, en una pelea entre ellos, un hombre de 35 años clavó un cuchillo en el estómago a una mujer de 45, que se pudo recuperar en el Hospital San Pedro de Alcántara. Las obras de remodelación en la

hombre de 35 años clavó un cuchillo en el estómago a una mujer de 45, que se pudo recuperar en el Hospital San Pedro de Alcántara. Las obras de remodelación en la plaza de la Concepción y la vigilancia policial es lo que hizo que el grupo se trasladara a la plaza de Santiago.

Siguen causando problemas, quejándose algunos vecinos de que no quieren recibir ayuda para cambiar de vida.

TEMAS Cáceres, Sucesos

Comentarios

MÁS NOTICIAS DE HOY



La reina extremeña del ajedrez



Badajoz triplica la incidencia del virus desde noviembre y ya suma 824 casos en 14 días